
 

 

 

 

 

 

 

～第４１回佐志中学校体育大会～ 

 ９月５日(土)に第４１回体育大会を実施しました。『勇猛果敢～力

を奮って、全力で戦え～』のスローガンのもと、生徒たちは全力で

取り組みました。今年は、コロナの影響から初めて体育大会を１学

期に開催しました。赤組団長の坂本君は、体育大会実行委員長と団

長という二足のわらじを履きながらも、『勇往邁進』何事にも失敗を

恐れず、前進する赤団を目指す。そして青組団長の土谷さんは、『雲

外蒼天』何事にも積極的に臨み、団員全員が協力して思い出に残る

体育大会にすると私に話をしてくれました。その決意通り、当日は、

全校生徒が我が団のために精一杯競技してくれました。昨年同様、

みんなで作り上げた体育大会だったと思います。特に「チーム佐志中」を見せたエピソードがあります。それは、

体育大会最後の花形種目“佐志中リレー”。リレーで走った A 君が、走っている途中に足を痛めました。痛みを

こらえながら次の走者にバトンを渡して倒れ込みました。彼は、立ち上がることができずに病院に搬送されまし

た。その後、閉会式が終わり、そして解団式。両団とも生徒の頑張りをたたえ合い、リーダーも一言ずつ感謝を

述べていました。いよいよ最後は全員での写真撮影。私は本部からその様子を見ていました。「先生、ここは A

君の場所！！」と声が聞こえてきました。全員で肩を組んでいる中に 1人分の場所が空けてあったのです。仲間

のことを思う生徒の言葉や様子に“感動”だけが残りました。『佐志中は１つ！』。感動と感謝の体育大会でした。 
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～唐津市教育の日 ありがとうございました ～ 

6月１３日に、唐津市教育の日を開催いたしました。密を避けるために学年毎の

参観でした。多数の保護者様においでいただき、ありがとうございました。生徒の

様子はいかがでしたか。ふだんとより緊張している生徒が多かったようです。数名

の保護者の方から、「まじめに取り組んでいますね。」と言っていただきました。  

また同日、『学校評議員会』を行いました。４名の評議員さんにご参加いただき、授業参観と学校の教育目標や

具体的な取り組み、現状などについての協議を行いました。評議員さんからもたくさんのご意見をいただき、あ

いさつをよくしてくれる、部活動やボランティア活動によく頑張っているなど生徒の頑張りをほめていただきま

した。ありがとうございました。 

 午後からは玄海町で『唐津地区学力フォーラム』が開催

されました。PTA代表の方にもご参加いただいて、家庭学

習について秋田県から講師を招いての講演会がありまし

た。家庭と学校の連携の大切さを話されました。さらに玄

海町の教育長が出された資料がありましたので、概要を紹

介します。医師が小学校で子どもの健康について話をした。

１人の母親が質問したという話です。親の願いとして当たり前ですが、どのように感じますか。 

 このやりとりに、会場は笑いに包まれたそうです。医師が言いたかったのは『学校の成績のみが子どもの素晴

らしさではありません。どんなに頭がよくてもそれを世の中のためにつかわなければ意味がありません。どんな

に頭がよくても、嘘をついたり人をだましたりする大人になってはいけません。我が子の成績を上げることだけ

に固執するあなたこそ、その頭(考え方)を治す薬を飲むべきです。』 

 成績を上げる薬は、以下の３つが重要だと挙げてありました。 

 ①子どもを無条件にかわいがる。甘やかすのではなく、スキンシップが大切。 

 ②食習慣、生活のリズムをしっかり確立すること。 

 ③読書の習慣をつけること。読書は、相手の気持ちを理解する子どもを育てる。 

 ２３日から１学期末テストが始まります。１年生にとっては、初めての中学校の定期テストです。計画的に勉

強ができるように、家庭でも厳しくも温かい声かけをお願いいたします。 

～ボランティアの火は絶えません～ 

先月号でも紹介しましたが、佐志中生は地域の方とともにたくさ

んのボランティア活動に参加しています。5月の花植えに続き、今

月は「佐志まちづくり」の方々とコスモスの種をまきました。毎年、

地域の方々が学校前の登校道路脇の花壇に、生徒とともにコスモスの種をまいていただいています。“秋には色

とりどりのコスモスが咲きますように”と一粒一粒の種に思いを込めながら活動しました。今後も、地域の皆さ

んは、定期的に手入れをしてくださいます。本当に感謝あるのみです。また、２７日には、佐志人工海浜の清掃

活動が計画されています。佐志のまちが美しく保たれるように、これからも地域とともに活動を進めていきます。 

～中体連大会が開催されます！～ 

 ７月３・４日に唐津地区中体連大会が開催されます。東京オリンピック開催の影響で、例年よりは早く大会が

開催されます。どこの運動部も最後の追い込みで練習に取り組んでいます。今年もコロナの影響で一般の応援は

制限されますが、どの部活動もベストを尽くせるよう心の中でのエールをお願いします。期日や会場につきまし

ては、後日、はなまるやHPでお知らせします。 

医師と母親のやりとり 

母親～「頭のよくなる薬はありませんか」 

医師～「誰が飲むのですか？」 

母親～「こどもです。」 

医師～「お母さんは飲まなくていいですか？」 


